
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Prefeito Municipal
de Santo André para que junto a
Secretaria de Meio Ambiente, seja
regulamentado o Fundo Municipal de
Proteção dos Animais (FMPA).
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Senhor Presidente:
 
REQUEIRO, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja oficiado o Prefeito Municipal
de Santo André para que junto a Secretaria de Meio Ambiente, seja regulamentado o Fundo
Municipal de Proteção dos Animais (FMPA).
 
O referido órgão fora criado através da Lei Municipal nº 9.829/2016, publicada em 09 de
maio do referido ano, ou seja, a mais de três anos, sem contudo, ter sido regulamentado.
 
Came frisar que este Fundo tem funções extremamente importantes em relação não só a
proteção, mas também ao bem estar animal, sendo que, sem a sua efetiva regulamentação
e exercício, nenhuma lei, e mais, política pública alguma surtirá efeito.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André, 2) Secretário(a) Secretaria de Meio

Ambiente – Departamento de Gestão Ambiental
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de outubro de 2019.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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